



Press release



2023年7月10日
株式会社ウィズリンク
企画本部

株式会社ウィズリンク 唯一の日本企業として ブラジルのFCショーに出展いたしました

フランチャイズラーメンチェーン「ばり嗎」を運営する株式会社ウィズリンク（本社・広島県広島市安佐南区伴南 1-5-30-2 代表取締役 秋月大輔）は、2023年6月28日（水）～7月1日（土）にブラジルのサンパウロで行われたFCショー、「ABF FRANCHISING EXPO 2023」に出展し、唯一の日本企業として参加いたしました。同展示会には400を超えるビジネスが出展し、南米を中心に61,000人を超える人々が訪問。ウィズリンクのブースには120社の加盟検討者が訪れ、弊社のビジネスモデルに興味を持っていただきました。今後も、ウィズリンクは新規エリアにも積極的に進出し、日本の本物の味と、ウィズリンクのサービスを展開してまいります。



ばり嗎について

2003年に広島で誕生したラーメン専門店。豚骨醤油ラーメン、「ばり嗎」を中心に、数多くのメニューをリリースしています。国内だけでなく、海外にも店舗を展開し、広島から世界へ展開中。多くの国で日本の味を楽しむ方が増えてきています。「ばり嗎」の名称は、広島弁で「とても」を表す「ばり」と、中国語で「～ですか?」という意味の「嗎(マー)」を組み合わせた造語。食べて頂いたお客様に、「美味しいですか?」と問いかね、より美味しいラーメンを作っていきたいという気持ちが込められています。

本リリースに関するお問い合わせ先

株式会社ウィズリンク
企画本部 佐伯
Tel (082)849-6004
携帯電話 080-6339-4823
saekit@with-link.co.jp
広島県広島市安佐南区伴南 1-5-30-2